

Pengaruh Sistem Pengawasan Terhadap Kinerja Perusahaan: studi kasus tentang Pelaksanaan Sistem Pengawasan Dan Kinerja Perum Gas Negara-BUMN Lingkungan Departemen Pertambangan Dan Energi Tahun 1998-1994

T. Pramono, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=80360&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Gejala penurunan kinerja perusahaan selama lima tahun terakhir, dari keadaan perusahaan sehat sekali menjadi sehat, dapat disebabkan antara lain oleh lemahnya sistem pengawasan. Dengan alasan bahwa pengawasan mempunyai fungsi untuk menjamin agar organisasi mencapai tujuannya, termasuk mengendalikan kegiatan agar sesuai rencana dan melakukan korekasi yang diperlukan, maka sistem pengawasan dalam suatu perusahaan menjadi faktor yang sangat berpengaruh terhadap kinerja perusahaan.

Kinerja adalah prestasi yang dicapai oleh manajemen, dimana mencerminkan tingkat kesebatan perusahaan dalam satu periode tertentu. Antara sistem pengawasan dan kinerja perusahaan diduga berkorelasi cukup kuat, sehingga jika sistem pengawasan baik dan tepat, berpengaruh baik pula terhadap kinerja perusahaan.

Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan melalui studi kepustakaan dan studi kasus perusahaan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara tidak berstruktur dimana pedoman wawancara digunakan sebagai alat wawancara dan kuesioner.

Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian asosiatif yang bertumpu pada analisis kualitatif dan ditunjang dengan perhitungan - perhitungan kuantitatif yang berfungsi sebagai alat bantu untuk memberikan tolok ukur yang tegas dan pasti sebagai dasar analisis.

Bertolak dari hasil analisis dua sisi kinerja dan sistem pengawasan dapat dijelaskan sebagai berikut :

a. Kinerja Perusahaan.

Dari sisi kinerja telah terjadi fluktuasi, hal ini diawali:

Pada tahun 1988, keadaan perusahaan tidak sehat.

Kurun waktu tahun 1989 ski 1991, terjadi loncatan dari tidak sehat menjadi sehat sekali.

Kurun waktu tahun 1990 ski 1992, terjadi arcs balik kondisi perusahaan dari sehat sekali menjadi sehat saja.

b. Sistem Pengawasan Perusahaan.

Dari sisi sistem pengawasan, dari hasil analisis sistem dan penilaian unsurnya, menunjukkan bahwa sistem yang ada kurang baik, sedang hubungannya dengan kinerja perusahaan menunjukkan angka sebesar 0,975407, dalam Tabel Guilford menempati rentang nilai antara 0,9 ski 1 yang berarti nyata, kuat dan positif.

Kesimpulannya akibat pelaksanaan sistem pengawasan yang kurang baik, mendorong adanya

kecenderungan tingkat kinerja perusahaan yang kurang baik juga.